



Pressedienst

23. Januar 2020

39/2020 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

40/2020 VHS-Kurs
Tastschreiben am PC für Schüler, Studenten und Erwachsene

41/2020 **Reparaturen an Fernwärmeleitung**





23. Januar 2020

39/2020

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Wöchentlich gibt die Stadtverwaltung die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. Der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice steht in der kommenden Woche an folgenden Standorten:

- Montag, 27. Januar: Bochumer Straße, Wittener Straße, Hubertusstraße, Mittelstraße u.a.
- Dienstag, 28. Januar: Recklinghauser Straße, Deininghauser Weg, Dortmunder Straße, Viktoriastraße u.a.
- Mittwoch, 29. Januar: Bahnhofstraße, Dresdener Straße, Frohlinder Straße, Gerther Straße u.a.
- Donnerstag, 30. Januar: Lange Straße, Bodelschwinger Straße, Westheide, Heerstraße u.a.
- Freitag, 31. Januar: Wartburgstraße, Pallasstraße, Grüner Weg, Victorstraße u.a.
- Samstag, 1. Februar: Henrichenburger Straße, Habinghorster Straße, Oststraße u.a.
- Sonntag, 2. Februar: Suderwicher Straße, Ringstraße, u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen.





23. Januar 2020

40/2020

VHS-Kurs

Tastschreiben am PC für Schüler, Studenten und Erwachsene

Wer schnell und sicher am Computer schreiben will, sollte Tastschreiben lernen. Die Volkshochschule bietet ab Montag, 3. Februar, von 18.00 bis 19.30 Uhr einen neuen Kurs an. An acht Terminen wird im VHS-Computerraum an der Bodelschwingher Straße 35 montags und mittwochs das korrekte und schnelle Schreiben geübt.

E-Mails, Chatten, Hausaufgaben für das Studium oder die Schule, im Beruf, im Büroalltag: Überall, wo auf den Tasten geschrieben wird, hilft es enorm, wenn man das Tastschreiben anwenden kann. Das Erlernen des Zehn-Finger-Systems funktioniert bei fast jedem.

Die Kursgebühr beträgt 70,- EUR. Anmeldungen sind noch möglich in der VHS-Geschäftsstelle, Widumer Str. 26, oder telefonisch unter 02305 / 5488410 sowie per E-Mail an vhs@castrop-rauxel.de.





23. Januar 2020

41/2020

Reparaturen an Fernwärmeleitung

Die Firma Uniper startet morgen früh (24.01.) mit dringenden Arbeiten an der Fernwärmeleitung. Die Heizungsanlagen der Fridtjof-Nansen-Realschule und der Willy-Brandt-Gesamtschule können deshalb an diesem Tag nicht mit Wärme versorgt werden, daher fällt der Unterricht für die Kinder vorsorglich aus.

Eltern und Schüler wurden bereits über die üblichen Wege informiert. Den Vereinen, die die Hallen der Schulen an diesem Tag nutzen, steht am Freitag kein warmes Wasser zur Verfügung. Auch das Rathaus ist von der Unterbrechung der Wärmezufuhr betroffen, bleibt aber geöffnet. Die Arbeiten sollen nach Angabe des Unternehmens voraussichtlich in der Nacht abgeschlossen werden.

